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Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

Numero 38 del 30-07-18 
 

Adunanza Ordinaria di Prima convocazione - seduta Pubblica 
 

Oggetto:  SALVAGUARDIA DEGLI EQUILIBRI DI BILANCIO (art. 193, D.Lgs.267/2000) - 

VARIAZIONI DI ASSESTAMENTO AL BILANCIO 2018-2020 (art. 175, D.Lgs.267/2000). 

 
L'anno  duemiladiciotto il giorno  trenta del mese di luglio alle ore 18:00, nella residenza municipale. 

Si è riunito , previa osservanza delle formalità di legge, il Consiglio Comunale. 

 

 

Tebaldi Gaetano  P  VEZZARI AGNESE  P 

Vetrano Marco  A  Dal Pra' Antonio  P 

CAPITANIO SARA  P  MAGRINELLI GIORGIO  P 

Zago Alice  P  Pressi Matteo  A 

DALLI CANI ANGELO  P  ALBARELLO KATIA  A 

STUBELI GIOVANNA  P  BOARETTO MARTA  P 

Zansavio Massimo  P     
   

 Presenti n.  10 Assenti n.   3. 

 

Riconosciuta legale l’adunanza, il Sig. Tebaldi Gaetano nella sua veste di SINDACO assume la presidenza e dichiara 

aperta la seduta, alla quale partecipa il VICE SEGRETARIO Comunale dr. GOBBETTI LAMBERTO. 

 

Nr. _________ Reg. Pubbl. 

 

REFERTO DI PUBBLICAZIONE 

(Art. 124 - c.1 - D.Lgs.vo   18.08.2000, n.267) 

Certifico io sottoscritto RESPONSABILE P.O.1,  che copia 

del presente verbale viene pubblicato all’Albo Pretorio, ove 

rimarrà esposto per 15 giorni consecutivi, dal giorno 

__________________ 

 

 

 

Addì _______________ 

 

IL RESPONSABILE P.O.1  

Guadin Angelo 
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PROPOSTA DI DELIBERAZIONE DEL SINDACO 

 

Premesso che: 

- con deliberazione di Consiglio Comunale n. 21 del 16.04.2018 è stato approvato lo Schema di Bilancio 

2018/2020, la Nota Integrativa al bilancio 2018  e la Nota di aggiornamento al D.U.P.;  

- con deliberazione di Giunta Comunale n. 86 del 03.07.2018 stato approvato il Piano Esecutivo di Gestione, 

il Piano degli Obiettivi e il Piano delle Performance 2018; 

- con deliberazione di Giunta Comunale n. 65 del 08.05.2018 stato approvato il Riaccertamento Ordinario 

dei residui al 31 dicembre 2017 ex art. 3, comma 4, del D.Lgs. 118/2011 e conseguente iscrizione nel 

bilancio 2018 del riaccertamento e delle variazione del fondo pluriennale vincolato; 

- con deliberazione di Consiglio Comunale n. 33 del 21.06.2018 è stato approvato il Rendiconto della 

gestione esercizio 2017; 

 

Richiamato il comma 2 dell’articolo 193 del decreto legislativo 18 agosto 2000 n. 267 ad oggetto 

“Salvaguardia degli equilibri di bilancio”, che stabilisce che  con periodicità stabilita dal regolamento di 

contabilità dell'ente locale, e comunque almeno una volta entro il 31 luglio di ciascun anno, l'organo consiliare 

provvede con delibera a dare atto del permanere degli equilibri generali di bilancio o, in caso di accertamento 

negativo, ad adottare, contestualmente le necessarie misure…; 

 

Considerato che: 

- l’andamento della gestione finanziaria dell’Ente deve essere oggetto di costante verifica al fine di 

assicurare il perseguimento degli equilibri di bilancio; 

- si rende necessario procedere, ai sensi di quanto stabilito dal comma 8, articolo 175 del Decreto legislativo 

18 agosto 2000 n. 267, ad una verifica generale delle previsioni di entrata e di spesa, compreso il fondo di 

riserva e di cassa, al fine di assicurare il mantenimento del pareggio di bilancio alla luce delle disposizioni 

che regolano la finanza locale per l'esercizio in corso e dell'effettivo andamento degli accertamenti e degli 

impegni; 

- a conclusione della verifica generale sull'andamento della gestione dell'esercizio finanziario 2018, si 

rendono necessari adeguamenti delle previsioni di alcuni stanziamenti di entrata e di spesa in termini di 

competenza e di cassa, la cui elaborazione è riportata negli allegati al presente provvedimento, e che si 

rende pertanto necessario apportare al Bilancio di previsione 2018 - 2020 una variazione generale di 

assestamento; 

 

Dato atto che le richieste di variazione pervenute dai Responsabili di Posizioni organizzative e dagli 

Amministratori dell’Ente, relative a stanziamenti di Entrata e di Spesa del Bilancio 2018-2020, sono 

giustificate dalle modifiche intervenute nei fabbisogni preventivati per i programmi e progetti da realizzare da 

parte dei servizi dell’ente, ritenendo che le stesse consentano di realizzare più efficacemente gli interventi ai 

quali si riferiscono; 

 

Dato atto che a seguito della verifica effettuata sulle previsioni del Bilancio di previsione 2018-2020, sulle 

previsioni di cassa, nonché sui residui attivi e passivi, è attestato il mantenimento degli equilibri di bilancio, a 

competenza e a residuo; 

 

Dato atto del permanere della coerenza del bilancio con i vincoli di finanza pubblica; 

 

Dato atto che con successivo provvedimento la Giunta Comunale  provvederà all'adeguamento del Piano 

esecutivo di Gestione 2018-2020 e alla variazione delle dotazioni di cassa ai sensi dell’articolo 175, comma 

5bis del decreto legislativo 18.08.2000 n. 267; 

 

Tenuto conto nella programmazione finanziaria della coerenza con gli obiettivi inerenti il mantenimento del 

rispetto dei vincoli di finanza pubblica “Pareggio di bilancio” come stabilito nella Legge di stabilità 2018; 

 

Viste le attestazioni dei Responsabili delle Posizioni organizzative dell’ente che accertano: 

- l’inesistenza di debiti fuori bilancio; 

- la situazione degli Organismi partecipati che, relativamente ai Bilanci al 31.12.2017 approvato dagli stessi, 

non fanno rilevare situazioni che prevedono eventuali accantonamenti finanziari, da parte dell’Ente, per la 

copertura di perdite o disavanzi; 
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- che l’Ente non ha in essere nessun contratto relativo a strumenti derivati o di finanziamento; 

- che non sono state rilevate situazioni da far prevedere un disavanzo nella gestione di competenza, dei 

residui e di cassa; 

 

Visto il D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267 “Testo unico sull’ordinamento degli enti locali” e s.m.i.; 

 

Visto il D.Lgs. 23 giugno 2011, n. 118 e s.m.i.; 

 

PROPONE DI DELIBERARE 

 

Per le motivazioni in premessa esposte che si intendono qui integralmente riportate per formarne parte 

integrante e sostanziale: 

 

1. di apportare, per i motivi esposti in premessa, la variazione di assestamento al bilancio 2018-2020, in 

termini di competenza e di cassa, ai sensi dell'art. 175 comma 8 del D.Lgs. 267/2000, di cui agli allegati 

facente parte integrante del presente provvedimento; 

 

2. di dare atto che nelle variazioni apportate è compresa un’entrata corrente (introiti su Accertamenti 

I.M.U./ULSS anni 2012/2013/2014/2015 Sentenza n. 35/2018 Commissione Tributaria) che, ai sensi di 

quanto stabilito nell'articolo 25, comma 1, lettera b), della legge 31 dicembre 2009 n.196, è da classificarsi 

quale entrata non ricorrente (o non ripetitiva) che può finanziare sia le spese non ricorrenti che e la 

spesa in conto capitale, come peraltro disposto sia nel punto 9.11.3 del principio contabile applicato 4/1 

che nei questionari allegati alla delibera n. 22/2016 della sezione delle Autonomie della Corte dei conti, al 

punto 1.1.2;  

 

3. di stabilire che, per quanto riportato nel precedente punto, nelle variazioni apportate con il presente atto è 

stata utilizzata la somma di euro 97.800,00, derivante da entrate correnti non ripetitive, per finanziare 

spese in conto capitale, mantenendo conseguentemente gli equilibri di bilancio; 

 

4. di dare atto che, a seguito delle variazioni apportate, vengono rispettati gli equilibri di Bilancio per 

l'esercizio 2018, in esito alla verifica della gestione finanziaria di competenza, di cassa e dei residui di cui 

all'art. 193 del D.Lgs. 267/2000, pertanto non sono necessari ulteriori provvedimenti di ripristino degli 

equilibri di bilancio; 

 

5. di dare atto che il contenuto del presente provvedimento costituisce modificazione del DUP 2018-2020; 

 

6. di dare atto che al presente provvedimento vengono allegati i presenti documenti per farne parte integrante 

e sostanziale: 

- Allegato A - Variazione al bilancio di previsione competenza e cassa; 

- Allegato B - Elenco Maggiori/Minori Entrate/Spese competenza e cassa; 

- Allegato C - Equilibri di bilancio 2018-2020; 

- Allegato D - Elenco variazioni Aumento/Diminuzione Entrate/Spese per Tesoriere; 

- Allegato E - Prospetto dimostrativo del risultato di Amministrazione presunto al 31.12.2018; 

- Allegato F - Prospetto verifica accantonamenti per Fondo Crediti di Dubbia Esigibilità; 

- Allegato G - Prospetto coerenza bilancio con i vincoli di finanza pubblica; 

- Allegato H - Elenco analitico delle variazioni di competenza e cassa; 

 

7. di disporre che, sulla base delle variazioni al bilancio effettuate con il presente atto si provveda ad 

apportare le modifiche contabili al Piano Esecutivo di Gestione ai sensi del D.Lgs. 267/2000; 

 

8. di incaricare il Segretario Comunale alla predisposizione del provvedimento di Giunta Comunale relativo 

alle variazioni del Piano Esecutivo di Gestione e contestuale assegnazione delle risorse ai Responsabili di 

Posizione Organizzativa; 

 

9. di disporre che copia della presente deliberazione sia pubblicata all’albo pretorio on-line dell’Ente per la 

durata stabilita dall’art. 124, primo comma, del D.Lgs. n. 267/2000; 
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10. di trasmettere copia della presente deliberazione, ad avvenuta esecutività:  

- al Segretario Comunale per i successivi provvedimenti relativi all’aggiornamento del P.E.G.; 

- al Responsabile dell’Area Economico Finanziaria per i successivi provvedimenti; 

- al Tesoriere dell’Ente per i provvedimenti di competenza. 

 

IL SINDACO 

Gaetano Tebaldi 
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PUNTO N. 1 ALL’O.D.G.  “SALVAGUARDIA DEGLI EQUILIBRI DI BILANCIO (art. 193, D. Lgs. 

267/2000) – VARIAZIONI DI ASSESTAMENTO AL BILANCIO 2018 – 2020 (art. 175, D. Lgs. 

267/2000) – 30 luglio 2018 

 

Presenti n. 10 Consiglieri 

Assenti n. 3  (Vetrano Marco;   Pressi Matteo, Albarello Katia) 

 

PROCESSO VERBALE 

(ai sensi dell’art. 82 del Regolamento Comunale per la disciplina delle adunanze consiliari) 

 

Il Sindaco, alle ore 18.00, invitava il Vicesegretario comunale ad effettuare l’appello nominale ai sensi del 

vigente Regolamento Comunale per la disciplina delle adunanze consiliari, e accertata l’esistenza del numero 

legale, dichiarava aperta la seduta. 

 

Interveniva il Consigliere Capogruppo di “Insieme per Soave” Sara Capitanio, proponendo alla votazione 

trenta minuti per gli interventi dei Consiglieri Comunali e dieci minuti per la discussione a seguito di eventuali 

emendamenti. 

 

Replicava il Consigliere Comunale Giorgio Magrinelli affermando di non essere d’accordo con tale proposta 

per le motivazioni già addotte in tutti gli altri Consigli Comunali e di non partecipare alla votazione. 

 

Il Sindaco poneva al voto la limitazione dei tempi, ovvero trenta minuti per gli interventi dei Consiglieri 

Comunali e dieci minuti per la discussione a seguito di eventuali emendamenti.  

 

VOTAZIONE DEI TEMPI PROPOSTI: 

PRESENTI: 10 

VOTANTI: 8 

VOTI FAVOREVOLI: 8 

VOTI CONTRARI: NESSUNO 

VOTI ASTENUTI: // 

Espressi nelle forme di legge per alzata di mano. 

Il Consiglio Comunale APPROVA la delimitazione dei tempi. 

 

Il Consigliere Giovanna Stubeli cominciava l’illustrazione al Consiglio Comunale della proposta di 

deliberazione n. 42 del 24.07.2018 ad oggetto “Salvaguardia degli equilibri di Bilancio (art. 193, D. Lgs. 

267/2000). Variazioni di assestamento al Bilancio 2018 – 2020 (art. 175, D. Lgs. 267/2000)”, indicando che 

con tale atto si provvedeva ad assestare il Bilancio 2018 – 2020 in termini di competenza e di cassa e che a 

seguito delle approvande variazioni venivano rispettati gli equilibri di Bilancio per l’esercizio 2018, in esito 
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alla verifica della gestione finanziaria di competenza, di cassa e dei residui di cui all’art. 193 del D. Lgs. 

267/2000, pertanto non si sarebbero resi necessari ulteriori provvedimenti di ripristino degli equilibri di 

Bilancio. 

Inoltre, tale proposta, era corredata dal parere favorevole del Revisore dei Conti dell’Ente, Dott. Michele 

Bisaglia, presente in aula assieme al Rag. Franco Bonomi, Responsabile dell’Area Economico Finanziaria del 

Comune di Soave, che aveva espresso pareri favorevoli tecnico e contabile alla proposta di deliberazione in 

discussione. 

Il Consigliere Comunale Giovanna Stubeli proseguiva con l’esposizione delle variazioni di Bilancio, 

indicando la pagina 4 “dell’Allegato H”, dove erano evidenziate sinteticamente le previsioni di  variazione di 

maggior rilievo per l’anno 2019 ed in particolare individuava le sanzioni da norme in materia di circolazione 

stradale, per il totale annuo assestato previsto di Euro 245.000,00 e la diminuzione di Euro 26.000,00 per la 

cessazione delle Convenzioni dei servizi associati di Polizia locale con il Comune di Cazzano di Tramigna e di 

Segreteria comunale con il Comune di Illasi. 

Evidenziava inoltre l’incasso a seguito di sentenza tributaria I.MU. nella vertenza con l’Azienda Ulss 9 

Scaligera relativamente all’ex Ospedale per gli anni dal 2012 al 2015 di circa 211.000,00, classificata come 

entrata non ricorrente e quindi che poteva finanziare sia le spese non ricorrenti che la spesa in conto capitale e 

che pertanto ne veniva utilizzata una quota di Euro 97.800,00 per finanziare spese in conto capitale, ovvero per 

ristrutturazione di un immobile comunale.  

 

Il Consigliere Giorgio Magrinelli interveniva affermando che a distanza di tre mesi dall’approvazione del 

Bilancio di Previsione, non erano stati ancora adottati il P.E.G. e il Piano della Performance. 

 

Replicava il Sindaco di Soave affermando che il Segretario Comunale pro tempore era passato solo 

recentemente a firmare la deliberazione di Giunta Comunale di approvazione dei suddetti documenti in quanto 

non più in servizio a Soave e che comunque erano già stati adottati dalla Giunta Comunale.  

 

Il Consigliere Comunale Giorgio Magrinelli chiedeva a che data avesse lasciato la carica il Segretario 

Comunale perché il Consiglio Comunale non era stato informato di ciò e che il Comune avrebbe dovuto già 

avere un sostituto prima di concedere al Segretario di lasciare il servizio. Faceva analogia con il caso 

dell’Assistente sociale municipale, dove il Comune aveva concesso il nulla osta alla mobilità, per poi 

richiamarla per eseguire alcune prestazioni in assenza della sostituta. 

 

Spiegava il Sindaco che il Segretario aveva deciso di cambiare sede comunale, che erano giunte nel frattempo 

alcune candidature, che le aveva fatte pervenire al Sindaco di Illasi in quanto Comune titolare di Convenzione 

con Soave, anche se il Sindaco di Illasi aveva comunque chiesto lo scioglimento della Convenzione stessa. 

 

Proseguiva il Consigliere Giovanna Stubeli con “l’Allegato H”, affermando l’esistenza di minori entrate 

tributarie derivanti dalle proiezioni di introiti secondo le delibere allegate al Bilancio di previsione approvate 
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in Consiglio Comunale, evidenziava il contributo alle scuole materne di Euro 36.860,49 quale istituzione di 

nuovo capitolo che avrebbe trovato poi corrispondenza nella parte delle spese, proseguiva con il contributo 

Regionale di Euro 60.434,30 per il progetto “Cascina Albaterra” ed Euro 15.000,00 per il trasporto “disabili”. 

In merito alle sanzioni stradali evidenziava un incremento di Euro 115.000,00 in gran parte dovuto alla Z.T.L., 

la cui previsione scaturiva dalle sanzioni stradali levate fino ad allora. Vi era poi un aumento di entrate di circa 

Euro 30.000,00 per proventi da vettoriamento del gas ed Euro 500,00 dalla vendita del libro “Soave terra 

amatissima, villa suavissima”. C’era una variazione in aumento di Euro 5.000,00 per il personale O.A.S.I. in 

convenzione per adeguamento contrattuale e una riduzione di Euro 4.000,00 da split payment legato ad attività 

commerciali. 

Il Consigliere Giovanna Stubeli dopo aver esposto le variazioni di competenza per le “Entrate di Bilancio”, 

chiedeva se il Consiglio Comunale volesse esprimersi in merito. 

Prendeva la parola il Consigliere Comunale Giorgio Magrinelli osservando che, relativamente alle sanzioni 

della Z.T.L. sarebbe stato posto “un ulteriore balzello” di circa Euro 20.000,00 per l’attività esterna di notifica 

dei verbali. Osservava come la Giunta Comunale non avesse fornito indirizzo per affidare le notifiche e che 

comunque tale servizio si sarebbe dovuto svolgere all’interno e non all’esterno dell’Ente; concludeva: “Pari 

ragionamento deve essere svolto per i tributi locali”. Ribadiva come la Giunta Comunale non avesse idea di 

cosa fossero gli obiettivi da raggiungere e conseguentemente la performance da realizzare: “si spendono 

quattrini della gente esternalizzando il servizio”. Inoltre, “l’obiettivo non si può raggiungerlo affidando il 

servizio all’esterno; Euro 20.000,00 è l’aggio per l’esternalizzazione.” Per la Z.T.L. “non c’è nessuna 

cognizione di come sia la sosta delle auto.” Tutte le sere “immancabilmente, dal Bar Tre Garofani a Piazza 

Antenna, ci sono auto parcheggiate e nessun vigile a fare sanzioni. Il vigile è uscito solo il 2 maggio e poi 

nessun vigile è uscito. Da undici a sedici auto in sosta almeno per una decina di volte ho contato: fare servizi 

soltanto per fare è una cosa che fa schifo. Come altra cosa che fa schifo è che sia stata istituita la Tassa di 

Soggiorno e metà non la pagano.” Continuava affermando di aver già formulato interrogazione al Revisore dei 

Conti e al Nucleo di Valutazione per la loro competenza in materia. Inoltre, che il codice 3.01.02 di Bilancio 

del “vettoriamento gas” sarebbe relativo a Uniservizi e non a Uni.co.g.e. e relativamente alla diminuzione per 

la cessazione delle Convenzioni, ribadiva: “dove è l’atto con cui si chiede la chiusura della Convenzione?” 

Proseguiva chiedendo, in relazione al rimborso rate dei mutui di Acque Veronesi, perché non fosse stata fatta 

la proiezione ad aprile e che “la cosa singolare è che introitiamo il 2017”. 

Rispondeva il Responsabile dell’Area Economico Finanziaria, Rag. Franco Bonomi, affermando che Acque 

Veronesi “versa sempre l’anno seguente”. 

Il Consigliere Comunale Giorgio Magrinelli affermava che è “falso in bilancio, lo spostamento di cifre in 

avanti” e invitava a sollevare questione formale con Acque Veronesi e che probabilmente non si trattasse di 

rimborso di mutuo ma di quota per la valorizzazione delle reti. 

Il Consigliere Comunale Giorgio Magrinelli relativamente al progetto “Cascina Albaterra” chiedeva quali altre 

incombenze avesse il Comune di Soave oltre alla redazione delle scritture contabili. 

Il Consigliere Comunale Angelo Dalli Cani spiegava che il progetto era del Comune e contabilmente il 

Comune “fa da ponte” cioè incassa e la medesima cifra riversa, non avendo il Comune altre incombenze. 
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Spiegava che il Comune di Soave ha avuto il contributo più consistente, circa Euro 60.000,00 sul totale di Euro 

160.000,00, rispetto agli altri Comuni. 

Il Consigliere Comunale Giorgio Magrinelli interveniva dicendo che “è opera di Pasetto” e quindi che il 

Comune di Soave “vuole metterci il cappello sopra.” 

Replicava il Consigliere Comunale Angelo Dalli Cani affermando che non è mai stato nel suo stile “mettere il 

cappello sopra” a iniziative di altri e che anzi, per il suo modo di essere, ha sempre invitato anche il giornalista 

presente in aula, a non far risaltare la sua figura negli articoli del quotidiano. 

Il Consigliere Comunale Giorgio Magrinelli diceva che ci sono manifestazioni con il Patrocinio del Comune di 

Soave dove vengono prodotti molti rifiuti con costi non a carico dei produttori dei rifiuti, oltre all’energia 

elettrica, ma “a spese dei cittadini”. 

Il Sindaco di Soave interveniva dicendo che il Patrocinio viene vagliato sempre prima di essere concesso 

attraverso la richiesta. 

Il Consigliere Comunale Giorgio Magrinelli replicava dicendo che “se passano di qua, hanno tutto gratis” e in 

realtà di essersi interessato lui per la Sig.ra che ha fatto da ausilio per le quattro serate dell’A.V.I.S.; continuava 

affermando che “chi porta a casa i soldi deve pagare e non gratis”. 

Il Sindaco di Soave interveniva dicendo che anche in passato era così, poiché le domande di Patrocinio 

venivano “portate in Giunta” e che il Comune di Soave ha fatto la precisa scelta di accoglienza e di sviluppo 

del turismo per cui questo è un costo che va sostenuto per lanciare sempre più il Paese. 

Il Consigliere Comunale Giorgio Magrinelli affermava che quando era Sindaco non veniva fatto così perché 

non si era mai occupato di Patrocini in quanto veniva gestito tutto dalla Pro Loco e insisteva chiedendo perché, 

con la stessa logica, il Sindaco non evitasse di far pagare la Tassa Rifiuti a tutti i cittadini o alle imprese. 

Il Consigliere Giovanna Stubeli passava ad illustrare l’assestamento delle spese di Bilancio. 

Il Consigliere Comunale Giorgio Magrinelli chiedeva di poter intervenire nella disamina dei singoli capitoli e 

non alla fine, per poter esprimere meglio le questioni. 

Il Consigliere Giovanna Stubeli illustrava che dell’aumento relativo al capitolo 10300, Euro 3.000,00 erano 

relativi all’informatizzazione del sito comunale ed Euro 5.000,00 per la spesa di Vinitaly and the City e come 

la manifestazione Vinitaly and the City fosse stata pagata in gran parte dal Consorzio Tutela del Vino Soave. 

Il Consigliere Comunale Giorgio Magrinelli interveniva dicendo che ci sono le Cantine di Soave che fatturano 

centinaia di migliaia di euro e non solo una, però per Vinitaly and the City ha pagato anche il Comune di Soave. 

Il Consigliere Giovanna Stubeli illustrava che c’è stato un aumento di Euro 1.000,00 per l’espletamento di 

concorsi ed Euro 10.000,00 per le liti giudiziarie. 

Il Consigliere Comunale Giorgio Magrinelli chiedeva il motivo dell’aumento di Euro 10.000,00 per le liti 

giudiziarie se in totale c’erano Euro 176.000,00. 

Il Responsabile dell’Area Economico Finanziaria, Rag. Franco Bonomi spiegava che della somma di Euro 

176.000,00, Euro 90.000,00 erano da riaccertamento residui. 

Il Consigliere Comunale Giorgio Magrinelli interveniva dicendo che, “come ha affermato il mio capogruppo 

in altre sedute, siamo a pagare a peso d’oro ciò che può essere fatto dall’ufficio. Spero che possiamo poi 

incamerare qualcosa dall’I.MU. dell’ex Ospedale”. 
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Proseguiva il Consigliere Giovanna Stubeli evidenziando la somma di Euro 2.500,00 per le spese della 

macchina affrancatrice per l’azione di accertamento dell’ufficio tributi. 

Il Consigliere Comunale Giorgio Magrinelli interveniva chiedendo a che cosa fosse finalizzata questa somma e 

affermava “se abbiamo affidato al terzo, perché?” 

Il Responsabile dell’Area Economico Finanziaria, Rag. Franco Bonomi interveniva dicendo che si trattava di 

spese per l’invio dei solleciti TA.RI.. 

Il Consigliere Comunale Giorgio Magrinelli insisteva nel chiedere la motivazione dell’evidenza. 

Il Responsabile dell’Area Economico Finanziaria, Rag. Franco Bonomi affermava come ci fosse stato uno 

scorporo, cioè dalla somma di Euro 11.000,00 erano stati tolti Euro 2.500,00 su richiesta del Responsabile 

dell’Area Amministrativa per maggiore chiarezza. 

Il Consigliere Comunale Giorgio Magrinelli diceva che se effettivamente la cose stavano così, non ha avuto 

senso lo scorporo di una modesta cifra pari a Euro 2.500,00.  

Il Consigliere Comunale Giorgio Magrinelli relativamente all’aumento di Euro 10.000,00 di oneri per le 

assicurazioni interveniva chiedendo quali danni fossero stati pagati e a quanto ammontassero le franchigie 

sapendo che erano stati persi segmenti in cui il Comune in passato era impegnato come acqua e gas. 

Il Responsabile dell’Area Economico Finanziaria, Rag. Franco Bonomi affermava che la competenza a 

rispondere era di altri responsabili e poi aggiungeva che erano aumentati i sinistri. 

Proseguiva il Consigliere Giovanna Stubeli con la disamina dell’assestamento individuando Euro 2.000,00 per 

la manutenzione degli automezzi, Euro 50.000,00 per il Fondo Svalutazione Crediti ed Euro 105.000,00 per il 

Fondo altri rischi, legato alla vertenza dell’I.MU. per l’ex Ospedale. 

Il Consigliere Comunale Giorgio Magrinelli interveniva affermando che “va bene” l’accantonamento per 

l’I.MU. dell’ex Ospedale, ma non si dichiarava d’accordo con la somma di Euro 50.000,00 del primo 

accantonamento perché in questo modo “ciò che non si incassa, va a carico di tutti.” Continuava chiedendo se 

esistesse “l’elenco di chi non paga, se sono state effettuate azioni di sequestro.” Chiedeva che venisse 

preparato “l’elenco delle multe di chi non paga”, chiedendo al Revisore dei Conti di interessarsi per vedere i 

recuperi forzosi. Interveniva inoltre relativamente al capitolo 12565 dove era prevista la variazione in aumento 

di Euro 45.000,00, affermando che Euro 45.000,00 era la somma per il Service del Codice della Strada e che 

veniva effettuato un affidamento senza una regolamentazione e senza il rispetto delle norme.   

Proseguiva il Consigliere Giovanna Stubeli con la disamina dei capitoli evidenziando Euro 5.000,00 di 

incremento per il canone di smaltimento R.S.U. in discarica. 

Il Consigliere Comunale Giorgio Magrinelli rispondeva: “pensi assessore al discorso fatto un po’ di tempo fa”. 

Il Consigliere Comunale Giorgio Magrinelli interveniva anche relativamente a due materie: “il Sociale” e le 

“Attività sportive”, proponendo l’istituzione di due Commissioni, “meglio se non consiliari, o, in alternativa, 

per il Sociale sarà chiesto di portare in Consiglio Comunale, in seduta segreta, l’elenco dei destinatari dei 

provvedimenti di intervento.” Concludeva dicendo di “non poter dire nulla sul sociale perché mai stato messo 

al corrente di nulla.” 

Il Sindaco di Soave invitava il Consigliere Comunale Giorgio Magrinelli ad “andare a trovarlo in ufficio” per 

parlare della possibilità di istituzione delle Commissioni. 
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Il Consigliere Comunale Giorgio Magrinelli replicava affermando che su questioni politiche avrebbe dovuto 

sentire il Capogruppo, anzi avrebbe chiesto proprio al Capogruppo di andare all’incontro. 

Proseguiva il Consigliere Giovanna Stubeli con la disamina dell’assestamento relativamente alle spese in 

conto capitale evidenziando un aumento di Euro 100.000,00 relativamente a opere pubbliche in immobili 

comunali. 

Il Consigliere Comunale Giorgio Magrinelli chiedeva se si trattasse di soldi derivanti da versamenti 

dell’Azienda Ulss 9 Scaligera per l’I.MU.. 

Il Responsabile dell’Area Economico Finanziaria, Rag. Franco Bonomi affermava che del versamento I.MU. 

degli anni 2012, 2013, 2014, 2015 circa metà veniva accantonato ed Euro 97.800,00 venivano destinati ad 

opere pubbliche su immobili comunali. 

Il Consigliere Comunale Giorgio Magrinelli affermava che c’era qualcosa di poco chiaro in relazione alla 

previsione degli incassi da Z.T.L. per gli anni 2019 e 2020; inoltre evidenziava che non riusciva a comprendere 

la logica del calcolo dell’accantonamento al fondo. 

Il Responsabile dell’Area Economico Finanziaria, Rag. Franco Bonomi diceva che il conteggio del fondo 

scaturiva da un calcolo “pazzoide”, cioè dall’incrocio tra accertato e incassato a una certa data. 

Il Consigliere Comunale Giorgio Magrinelli chiedeva se nell’allegato H, a pag. 9, la variazione in negativo di 

circa Euro 150.000,00 relativa all’alluvione 2010, equivalesse a dire che non si era incassato e quindi anche 

non pagato. 

Il Responsabile dell’Area Economico Finanziaria, Rag. Franco Bonomi, confermava. 

Il Sindaco di Soave alle ore 19.46 chiedeva di passare al voto dell’unico argomento all’Ordine del giorno. 

Il Consigliere Comunale Giorgio Magrinelli chiedeva di poter esprimere prima dichiarazione di voto e 

affermava che “dal punto di vista dei numeri, non c’è molto da dire ma politicamente c’è molto da dire” e 

ribadiva che “è assente il P.E.G. e il Piano della Performance e che tali documenti vanno redatti correttamente 

affinché non siano solo pezzi di carta che non hanno nulla da dire”. 

 

Il Sindaco poneva la deliberazione al voto alle ore 19.50. 

 

 

VOTO SUL PUNTO N. 1 ALL’O.D.G.  “SALVAGUARDIA DEGLI EQUILIBRI DI BILANCIO (art. 193, 

D. Lgs. 267/2000) – VARIAZIONI DI ASSESTAMENTO AL BILANCIO 2018 – 2020 (art. 175, D. Lgs. 

267/2000).” 

 

PRESENTI: 10 

VOTI FAVOREVOLI: 8 

VOTI CONTRARI: 2 (Giorgio Magrinelli, Boaretto Marta) 

ASTENUTI: // 

Espressi nelle forme di legge per alzata di mano. 
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Il Consiglio Comunale APPROVA il punto 1 all’Ordine del Giorno “SALVAGUARDIA DEGLI EQUILIBRI 

DI BILANCIO (art. 193, D. Lgs. 267/2000) – VARIAZIONI DI ASSESTAMENTO AL BILANCIO 2018 – 

2020 (art. 175, D. Lgs. 267/2000).” 

 

Il Sindaco poneva al voto l’immediata eseguibilità della deliberazione. 

 

VOTO SULL’IMMEDIATA ESEGUIBILITA’ dell’approvata Deliberazione “SALVAGUARDIA DEGLI 

EQUILIBRI DI BILANCIO (art. 193, D. Lgs. 267/2000) – VARIAZIONI DI ASSESTAMENTO AL 

BILANCIO 2018 – 2020 (art. 175, D. Lgs. 267/2000).” 

 

PRESENTI: 10 

VOTI FAVOREVOLI: 8 

VOTI CONTRARI: 2 (Giorgio Magrinelli, Boaretto Marta) 

ASTENUTI: // 

Espressi nelle forme di legge per alzata di mano. 

 

Il Consiglio Comunale APPROVA l’immediata eseguibilità della Deliberazione “SALVAGUARDIA DEGLI 

EQUILIBRI DI BILANCIO (art. 193, D. Lgs. 267/2000) – VARIAZIONI DI ASSESTAMENTO AL 

BILANCIO 2018 – 2020 (art. 175, D. Lgs. 267/2000)” posta all’unico punto in discussione del Consiglio 

comunale, nella seduta del 30 luglio 2018. 

 

Il Sindaco dichiarava la seduta conclusa alle ore 19.55. 
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I L    C O N S I G L I O    C O M U N A L E 
 

Vista l’allegata proposta di delibera n. 42 del 24/07/2018 avente per oggetto: “SALVAGUARDIA 

DEGLI EQUILIBRI DI BILANCIO (art. 193, D.Lgs.267/2000)- VARIAZIONI DI ASSESTAMENTO AL 

BILANCIO 2018-2020 (art. 175, D.Lgs.267/2000).” 

 

Visti i pareri favorevoli espressi dal Responsabile dell’Area Economico Finanziaria in ordine alla 

regolarità tecnica e alla regolarità contabile sulla proposta di deliberazione, ai sensi del 1° comma 

dell’art. 49 del Decreto Legislativo 18 agosto 2000, n. 267; 

 

Visto il parere favorevole espresso dal Revisore Unico dei conti con nota prot. n. 14560 del 

27/07/2018; 

 
PRESENTI: 10 

VOTI FAVOREVOLI: 8 

VOTI CONTRARI: 2  (Giorgio Magrinelli, Boaretto Marta) 

ASTENUTI: // 

Espressi nelle forme di legge per alzata di mano. 

 

D E L I B E R A 
 

DI APPROVARE la proposta di deliberazione di cui in premessa, così come posta in votazione, che 

inserita nel presente provvedimento ne costituisce parte integrante e sostanziale.  

Il Sindaco, stante l’urgenza ai sensi dell’art.134, 4^ comma , del Decreto Legislativo 18 agosto 2000, 

n. 267 poneva al voto l’immediata eseguibilità della deliberazione. 
 

VOTO SULL’IMMEDIATA ESEGUIBILITA’ dell’approvata Deliberazione “SALVAGUARDIA DEGLI 

EQUILIBRI DI BILANCIO (art. 193, D. Lgs. 267/2000) – VARIAZIONI DI ASSESTAMENTO AL 

BILANCIO 2018 – 2020 (art. 175, D. Lgs. 267/2000).” 
 

PRESENTI: 10 

VOTI FAVOREVOLI: 8 

VOTI CONTRARI: 2  (Giorgio Magrinelli, Boaretto Marta) 

ASTENUTI: // 

Espressi nelle forme di legge per alzata di mano. 

 

Il Consiglio Comunale APPROVA l’immediata eseguibilità della Deliberazione “SALVAGUARDIA DEGLI 

EQUILIBRI DI BILANCIO (art. 193, D. Lgs. 267/2000) – VARIAZIONI DI ASSESTAMENTO AL BILANCIO 2018 – 

2020 (art. 175, D. Lgs. 267/2000)” posta all’unico punto in discussione del Consiglio comunale, nella seduta del 30 luglio 

2018. 

 

Il Sindaco dichiarava la seduta conclusa alle ore 19.55. 
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Oggetto:  SALVAGUARDIA DEGLI EQUILIBRI DI BILANCIO (art. 193, D.Lgs.267/2000) - 

VARIAZIONI DI ASSESTAMENTO AL BILANCIO 2018-2020 (art. 175, 

D.Lgs.267/2000). 

 

 

PARERI ART. 49 – D.Lgs.vo   n.  267/2000 

 

PARERE DEL RESPONSABILE DEL SERVIZIO SULLA REGOLARITA’ TECNICA 

 

Favorevole  

 

data 24-07-18  

 

Il Responsabile del servizio 

F.to BONOMI FRANCO 

 

 

PARERE DEL RESPONSABILE DI RAGIONERIA SULLA REGOLARITA’ CONTABILE 

 

Favorevole  

 

data 24-07-18  

 

Il Responsabile del servizio 

F.to BONOMI FRANCO 
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Il presente verbale viene letto e sottoscritto come segue: 

 
F.to  Il Presidente F.to Il VICE SEGRETARIO 

Tebaldi Gaetano  dr. GOBBETTI LAMBERTO 

 

 

 

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  

 

x Esecutiva ai sensi del 2° comma dell’art.127 del D.Lgs.vo   18 agosto 2000, n.267; 

 

 
 IL RESPONSABILE PO 1 

 GUADIN ANGELO 
 

 

 

Copia conforme all’originale, in carta libera ad uso amministrativo.  

 

Soave, li_______________ 

 
        IL RESPONSABILE P.O.1  

   Guadin Angelo 

 
 


